

Biken in Galtür: Silva Trails für Abenteurer

Galtür bietet mit den Silva Trails ein abwechslungsreiches Mountainbike-Erlebnis auf 15 Kilometern. Der Trailpark bietet Strecken unterschiedlicher Schwierigkeitsgrade, die durch die alpine Landschaft führen und Fahrspaß für Anfänger und Fortgeschrittene garantieren. Highlights sind der Alpkogel Trail, eine 6,68 Kilometer lange Strecke, die von der Bergstation der Alpkogelbahn bis zur Talstation verläuft, sowie der anspruchsvollere Birkhahn Trail, der technisch versiertere Fahrer herausfordert.

Silva Trails: Streckenvielfalt im Überblick

Der Trailpark Silva Trails umfasst verschiedene Mountainbike-Strecken, die auf 1.630 bis 1.970 Metern Höhe durch das beeindruckende alpine Gelände verlaufen. Einsteiger und Familien finden hier gleichermaßen ihre passende Herausforderung. Der höchste Punkt liegt bei 1.970 Metern, der tiefste bei 1.630 Metern, was einen Höhenunterschied von 650 Metern ausmacht. Die Trails sind so gestaltet, dass sie eher leichteren Fahrniveaus ansprechen. Neben den beiden Haupttrails, dem Alpkogel Trail und dem Birkhahn Trail, gibt es auch den Faulbrunnalm Trail und den Kli Zeinis Trail, die alternative Routen zur Talstation bieten.

Der Alpkogel Trail ist die längste Strecke im Trailpark mit einer Gesamtlänge von 6,68 Kilometern. Er startet an der Bergstation der Alpkogelbahn und bietet auf dem Weg zur Talstation spannende Fahrabschnitte mit verschiedenen Gefällen, die von sanften Kurven bis zu schnelleren Abfahrten reichen. Der Birkhahn Trail hingegen ist anspruchsvoller und richtet sich an erfahrenere Fahrer, die technisch versierte Manöver in einem steileren Gelände meistern wollen. Der Einstieg erfolgt hier über den Faulbrunnalm Trail oder über den Wirtschaftsweg zur Faulbrunn Alm.

Siggi's Base: Für Einsteiger und Familien

Für weniger erfahrene Fahrer und Familien bietet der Bereich Siggi's Base ideale Bedingungen. Diese Zone befindet sich bei der Talstation der Alpkogelbahn und umfasst einen Pumptrack, zwei einfache Trails sowie eine Jumpline. Der Pumptrack ist eine Strecke mit Wellen und Kurven, auf der Geschwindigkeit durch geschicktes Gewichtsverlagern aufgebaut wird. Die Jumpline lädt dazu ein, Sprünge zu üben und spielerisch an Fahrtechnik und Selbstvertrauen zu arbeiten. Damit bietet Siggi's Base gerade Einsteigern eine sichere Umgebung, um die Grundlagen des Mountainbikens zu erlernen.

Biken in Galtür

Abseits der Silva Trails umfasst Galtür ein Streckennetz mit ca. 130 Kilometern, das ausgehend vom Talradweg entlang der Trisanna in die Seitentäler der Silvretta-Gruppe, sowie in die Weiten des

Verwall-Gebirges führt. Neben den klassischen Mountainbike-Strecken haben auch E-Biker in Galtür zahlreiche Möglichkeiten, das Gelände zu erkunden. Die elektrischen Mountainbikes ermöglichen es, die Höhenmeter mit weniger Kraftaufwand zu meistern, wodurch auch weniger geübte Fahrer die Trails und das beeindruckende Panorama genießen können. Verschiedene E-Bike-Verleihstationen in der Region bieten entsprechende Räder an.

Weitere Informationen unter [MTB-Action im Trailpark Galtür in Tirol | Galtür](#).

3028 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Biking in Galtür: Silva Trails for adventurers

With the Silva Trails, Galtür offers a varied mountain bike experience over 15 kilometres. The trail park offers routes of varying degrees of difficulty that lead through the alpine landscape and guarantee fun for beginners and advanced riders. Highlights include the Alpkogel Trail, a 6.68-kilometre route that runs from the Alpkogelbahn mountain station to the valley station, as well as the more demanding Birkhahn Trail, which challenges more technically experienced riders.

Silva Trails: an overview of the variety of trails

The Silva Trails trail park comprises various mountain bike trails that run through the impressive alpine terrain at an altitude of 1,630 to 1,970 metres. Beginners and families alike will find the right challenge here. The highest point is at 1,970 metres, the lowest at 1,630 metres, which equates to an altitude difference of 650 metres. The trails are designed to appeal to easier riding levels. In addition to the two main trails, the Alpkogel Trail and the Birkhahn Trail, there is also the Faulbrunnalm Trail and the Kli Zeinis Trail, which offer alternative routes to the valley station.

The Alpkogel Trail is the longest route in the trail park with a total length of 6.68 kilometres. It starts at the Alpkogelbahn mountain station and offers exciting riding sections with various gradients on the way to the valley station, ranging from gentle curves to faster descents. The Birkhahn Trail, on the other hand, is more challenging and is aimed at more experienced riders who want to master technical manoeuvres on steeper terrain. You can access this trail via the Faulbrunnalm Trail or via the farm track to the Faulbrunn Alm.

Siggi's Base: For beginners and families

The Siggi's Base area offers ideal conditions for less experienced riders and families. This zone is located at the valley station of the Alpkogel cable car and includes a pump track, two easy trails and a jumpline. The pump track is a course with waves and bends where speed is built up by skilfully shifting your weight. The jumpline invites you to practise jumps and work on your riding technique and self-confidence in a fun way. Siggi's Base thus offers beginners in particular a safe environment in which to learn the basics of mountain biking.

Biking in Galtür

Away from the Silva Trails, Galtür has a network of routes covering around 130 kilometres, starting from the valley cycle path along the Trisanna and leading into the side valleys of the Silvretta mountains and the expanses of the Verwall mountains. In addition to the classic mountain bike trails, e-bikers also have numerous opportunities to explore the terrain in Galtür. The electric mountain bikes make it

possible to master the metres in altitude with less effort, allowing even less experienced riders to enjoy the trails and the impressive panorama. Various e-bike hire stations in the region offer suitable bikes.

Further information at [MTB action at Galtür Trail Park in Tyrol](#).

2937 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

TVB Paznaun – Ischgl